

# LE LIEN

# BULLETIN PAROISSIAL

22ème dim. T. Ordinaire - Année B

N°1 - Dimanche 1er septembre 2024

#### COHÉRENCE

Dans l'évangile de ce dimanche, Jésus reproche aux pharisiens comme il le fait souvent une certaine hypocrisie, un manque de cohérence. Ce n'est pas leur attachement à la loi qui est en cause, mais qu'ils oublient le but même de cette loi : nous aider à nous convertir, à mieux aimer Dieu et nos frères. Les multiples prescriptions ajoutées semblent de plus en plus déconnectées de ce but, ou en tout cas imposées et vécues en oubliant ce but. C'est ce que pointe Jésus : la fidélité apparente des pharisiens à la loi ne se traduit pas dans leur vie par une plus grande charité, un plus grand amour de Dieu.

Faut-il alors renoncer à la loi ou à l'enseigner ? Ce n'est pas ce que demande Jésus. Il dira aux foules en parlant des pharisiens : « Donc, tout ce qu'ils peuvent vous dire, faites-le et observez-le. Mais n'agissez pas d'après leurs actes, car ils disent et ne font pas. » (Mt 23,3). Ce qu'on peut retenir en revanche, c'est l'appel lancé à tous ceux qui ont reçu une mission de transmission (parents, professeurs, formateurs, supérieurs hiérarchiques au travail, catéchistes, chefs scouts, prêtres et diacres, etc...), un appel qu'on pourrait résumer avec ce que demande l'évêque au diacre en l'ordonnant : « Recevez l'Évangile du Christ, que vous avez la mission d'annoncer. Soyez attentif à croire à la Parole que vous lirez, à enseigner ce que vous avez cru, à vivre ce que vous aurez enseigné. ». Voilà un beau chemin d'engagement pour nous tous en cette rentrée : recevoir, croire, transmettre et vivre. C'est aussi un beau résumé de la foi chrétienne et d'un chemin de sainteté : nous pourrons tous, toute notre vie, progresser dans la façon de vivre ce que nous transmettons!

Abbé GROSJEAN, curé

#### Obsèques:

En juillet, Anne PAUVERT, Marcelle MERCADIER, Gisèle NGUYEN, Théodore MAHLBERG, Claire COLTEL, Annette PORET, Jean-Philippe COHIN

En août, Marie-Josèphe PEGHAIRE, Pascal LAILLET, Christiane TUQUET, François SISSOKO, Nathalie CROUTEL. Manuel OROZCO.

A venir : Aurélie KAN KING-YU le vendredi 6 septembre à 10h30 à St Martin, Danielle EMERY le mardi 10 septembre à 14h30 à Notre-Dame de Voisins.

#### Quelques informations et intentions de prière :

Bertrand Révillion, un de nos deux diacres permanent, continue à lutter courageusement contre la maladie. Il espère être un peu plus disponible pour Noël et se tient informé de l'avancement du chantier de la nouvelle église. Il compte sur notre prière.

Notre évêque a informé les prêtres du diocèse au cours du mois de juillet que le Père Gabriel Dos Santos avait demandé à quitter le ministère sacerdotal. Gabriel a été vicaire dans notre paroisse pendant 3 années. C'est une nouvelle douloureuse, que je vous invite à porter dans la prière. C'est l'occasion de vous redire combien nous avons besoin, dans une communauté paroissiale, de nous encourager, prêtres et laïcs, et de nous porter les uns les autres, avec attention et bienveillance. Votre prière pour la fidélité de vos prêtres demeure toujours plus nécessaire et précieuse.

L'abbé Adrien Comerre nous rejoint cette année comme vicaire. Il sera aussi aumônier du Lycée Militaire de Saint-Cyr l'École. Vous pouvez le joindre par téléphone : +33 6 86 75 56 63 ou par email : adrien.comerre@catholique78.fr. Je compte sur vous tous pour l'accueillir comme vous savez si bien le faire! L'abbé Benoit Laignelot est désormais vicaire à St Germain en Laye et l'abbé Arthur Auffray curé de Saint Wandrille du Pecq.

Nous avons la joie d'apprendre que Florent Mauguin et Jacques Cherel, après leur année de propédeutique, font leur entrée au séminaire tous les deux pour le diocèse de Versailles (et pour la communauté de l'Emmanuel pour Florent). Prions pour eux !

Le père Guy prend un temps de repos la première semaine de septembre, prochaine permanence le samedi 14 septembre de 10 h à midi au 5 rue St Martin.

	Horaires des messes	
Samedi	18h30	St Pierre du La
Dimanche	9h30	St Martin
	10h00 & 11h30	Notre-Dame
	11h00	St Pierre du Lac
Mardi	19h00	Notre-Dame
Mercredi	9h00	St Pierre du Lac
Jeudi & samedi	9h00	Notre-Dame
Vendredi	9h00	St Martin

## Bienvenue aux nouveaux arrivants sur la paroisse

Nous sommes heureux de vous accueillir, manifestez-vous auprès des prêtres ou du secrétariat pour faire connaissance!



La paroisse sera présente au forum des associations de Voisins le samedi 7 septembre de 9h à 16h30, inscriptions aux activités paroissiales et bénévolat, autres stands dédiés au scoutisme et secours catholique.

Bienvenue à l'éveil à la foi ! Inscriptions sur le site de la paroisse.

Bienvenue au catéchisme ! Inscriptions sur le site de la paroisse.

Secrétariat lundi, mardi et jeudi 10h à 15h (hors déjeuner) <u>cate@paroisse.montigny-voisins.fr.</u> 01 30 43 41 54. Inscriptions au service de l'autel via le secrétariat du catéchisme.

**Bienvenue à l'aumônerie!** (collège et lycée) Inscriptions : aumonerie@aumoneriesqe.com La messe de rentrée des jeunes aura lieu le 22 septembre à 18h30 au CAP St Jacques, 67 route de Troux, Guyancourt.



La paroisse offre un apéritif le dimanche 8 septembre avant le déjeuner partagé ouvert à tous dans le jardin de la salle St Hilaire dès midi.

Entrée libre, parlez-en autour de vous ! Geneviève David, 06 63 34 00 75 Christine Giraudet, 0662576287

La paroisse recrute. Nous ne pouvons nous passer de vous, pour nos célébrations, transmettre la foi, exercer la charité. Les équipes forment leurs nouveaux membres, le service rend heureux! Consulter le flyer « la paroisse recrute » au fond des églises ou le secrétariat.



**Dîner Solos.** Dîner solos du vendredi 20 septembre à la Salle St Hilaire, 20h00. Formule autour d'un buffet partagé! Célibataires, séparés, divorcés, veufs, temps d'échange fraternel. dinersoloparoisse@gmail.com



Rentrée des chantiers éducation des AFC. Vous vous posez des questions sur l'éducation de vos enfants et vous aimeriez partager votre expérience avec d'autres parents ? Vous pouvez intégrer un chantier éducation.

Ce sont des groupes de parents ouverts à tous qui se retrouvent 2h une fois par mois pour partager leurs pratiques éducatives et chercher des repères. Une belle occasion d'être valorisé dans sa mission d'éducateur, de s'enrichir des expériences des autres et de donner du sens. Contact : referente.afc.sqy@gmail.com // 06 78 99 55 20

La journée diocésaine pour les grands-parents et petits-enfants est prévue le dimanche 6 octobre à Montfort-l'amaury de 10h à 17h. Inscriptions avant le 25 septembre 2024 sur le site du diocèse.



### **BELLE RENTRÉE!**

Si la fin des vacances peut être emprunte de nostalgie pour certains, avouons qu'il y a quand même une vraie joie à rentrer! La joie de nous retrouver après la grande dispersion de l'été, la joie de reprendre la vie paroissiale avec de nouveaux défis et de belles perspectives, la joie d'accueillir des nouveaux paroissiens et cette année un nouveau vicaire, le père Adrien Comerre, la joie de se relancer dans la vie scolaire, professionnelle, spirituelle avec souvent de belles et généreuses résolutions!



J'ai l'impression de vous le dire chaque année, mais cette fois-ci, c'est vraiment vrai ! Nous aurons à vivre la joie de l'inauguration de notre nouvelle église Saint Joseph le Bienveillant. Je n'ose plus vous donner une date, je vois bien que le chantier n'est pas terminé mais qu'il avance... ce que je sais, c'est que ce sera une grande joie pour toute la paroisse, pour nos deux villes, et pour le diocèse. D'ici là, dimanche 29 septembre, nous aurons l'occasion de vivre un temps paroissial de rentrée. Je vous en dirai plus très vite. Notre évêque a décidé que cette nouvelle église serait un des deux lieux jubilaires (avec la cathédrale) de notre diocèse pour le grand jubilé qui commence en 2025. Nous pourrons ainsi partager la joie de cette nouvelle église avec tous les pèlerins qui viendront s'y recueillir tout au long de l'année!

Tout cela va nous demander à chacun pas mal de souplesse, puisque nous commençons l'année avec l'organisation habituelle et que nous basculerons dès que le centre paroissial sera prêt sur une nouvelle organisation. Je compte sur votre souplesse (à exercer dès maintenant en faisant quelques exercices !!!), votre bienveillance et votre bonne humeur... sachant qu'il me faudra faire les mêmes efforts, vous l'imaginez bien ! Ce sera le point d'attention principal pour cette année, et l'objectif numéro 1 : que toute la communauté paroissiale puisse s'approprier cette nouvelle église, ce nouveau centre paroissial, et aime à s'y retrouver. Nous aurons besoin de chacun pour cela, et des efforts de tous. Que la prière de Saint Joseph, modèle d'attention, de force et de douceur, nous y aide !

Je vous redis toute ma joie de vous servir comme curé, accompagné précieusement par le Père Adrien Comerre, le Père Guy Lecourt, nos deux diacres Bertrand Révillion et Frédéric Deren, notre EAP (Équipe d'animation Paroissiale) que rejoint cette année Agnès Mallet et de tous ceux qui ont un engagement dans notre paroisse.

Belle rentrée à chacun, sous le regard du Seigneur ! Abbé GROSJEAN, curé.